

Woche der Artenvielfalt startet in Kürze!



© pixabay

Jedes Jahr rund um den internationalen Tag der biologischen Vielfalt am 22. Mai ruft der Naturschutzbund die Woche der Artenvielfalt aus, um auf den Wert der Biodiversität aufmerksam zu machen. [Deshalb steht zwischen 19. und 29. Mai in ganz Österreich die Biodiversität auf dem Programm](#): Ob Hummelbestimmungskurs, Teicherkundung, Wildkatzenfütterung, Nachtexkursion oder eine Reise in die Mikrowelt der Insekten – mehr als 100 Partner bieten über 200 Naturerlebnisveranstaltungen für Groß und Klein. Wer in diesem Zeitraum mit offenen Augen in der Natur unterwegs ist und seine Entdeckungen auf [naturbeobachtung.at](#) oder der gleichnamigen App teilt, kann beim Artenvielfalts-Contest tolle Preise gewinnen!

Ob Veranstaltung oder Artenvielfalts-Contest – wir freuen uns, wenn auch Sie an der Woche der Artenvielfalt teilnehmen und sich so für die heimische Biodiversität stark machen!

